



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.16 No.2279 2024.11.25

令和6年11月 第3例会 曇

開始 点 鐘 佐々木昭博会長
R ソ ン グ それでこそロータリー
四つのテスト 福田 順也会員
お 客 様 グェン・ティ・キム・トゥ様
(米山奨学生)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2279	55	55	40	15	72.73%
2278	55	55	39	16	70.91%
前々回の修正	メークアップ	2名			74.55%

(敬称略)

会長挨拶

佐々木昭博会長

次週の例会なのですが、去年もいらっしゃったスリランカの方達が来て卓話をしてくれる事になりました。君津RCでは、国際奉仕委員会の活動計画でもスリランカへの浄水器寄贈を継続しており、友好関係を築いております。では、なぜスリランカなのか？



という話を簡単に話したいと思います。ある程度のロータリー歴の方は、またその話か〜となるかもしれませんが、ご存じでない方もいると思いますので改めてお時間を頂きます。

話は第二次世界大戦が終結し、日本の敗戦から6年後のサンフランシスコ講和会議にさかのぼります。日本にとっては連合国との戦争状態を終結させ、主権回復の為に重要な会議でありました。しかし、ソ連を始め参加国の間には、日本に莫大な賠償を科し、今後は戦勝国によって分割統治をすべきだという主張も強く、会議の成り行き次第では、戦後復興の大きな足枷となる可能性があります。こうした中で、日本を自由な独立国にすべき事、日本への賠償請求権を放棄する事を主張

し、その先行きに光をもたらしてくれたのが、スリランカ(当時のセイロン)の代表で出席していたジャヤワルダナ氏による歴史的な名演説に他なりません。彼は、セイロンがその決断を下した理由をこのように述べてくれました。「それは、我々アジア諸国と日本との間には長い間続いてきた深い関係があるからであります。また、アジア諸国の中で日本だけが独り強力にして、しかも自由で、その為に我々は日本を保護者であり、また友であるとして見上げていたからであり、そして、アジアの隷従人民が日本に対して抱いてきた高い尊敬の為であります。我々は、アジアの限りなく多くの人々の生き方を気高いものにした、あの偉大な仏教の創始者である仏陀の言葉『憎しみは憎しみによって消え去るものではなく、ただ愛によってのみ消え去るものである』という言葉を信ずるからであります。この条約案は、敗北した敵に対して公正であると同時に寛大です。我々は日本に対して友情の手を差し伸べましょう。」と演説しました。当時、世界は東西冷戦時代に突入り、自由主義陣営が警戒するソ連が日本に厳しい条件を突きつけようとしたのを、ジャヤワルダナ氏が演説の中で痛烈に批判した事もあいまって、会場のオペラハウスのガラスが割れんばかりの拍手が巻き起こりました。アジアの小国の主張が世界を動かした瞬間でした。ジャヤワルダナ氏の演説のおかげで、日本は大きな制裁を受ける事なく戦後復興に邁進し、今日の繁栄の礎を築く事が出来ました。もしこの演説が無ければ、北海道・東北はソ連の統治に、四国・中部地方はアメリカ統治、東京はアメリカ、ソ連、イギリスの共同管理、関西地区はアメリカ、中国の共同管理、四国は中国の統治、九州・中国地方はイギリス統治になる予定でした。慈悲と勇気、そして友愛の精神を持って手を差し伸べてくれたジャヤワルダナ氏とスリランカは、まさに日本の恩人なのです。その恩義に報いるのは日本人として当然の事だと私自身は感じます。そしてロータリークラブとして、またロータリアンとして、アジア情勢を鑑みながらにはなりますが、出来るだけ積極的な支援活動を行っていければと思っておりますので、皆

さん宜しくお願い致します。

会長報告

- 11月20日(水)に東京神宮RC主催の明治神宮清掃奉仕が行われました。当クラブからは、釦持会員、川名会員、早見会員、大川会員が参加されました。お疲れ様でした。

幹事報告

宮寄 慎幹事

〈配布物〉

- 例会プログラム
- 周西中学校生徒さんとの花植え作業について

〈報告〉

- 11月30日(土)米山学友会忘年会が開催されます。

時間：受付18:00

開会18:30

場所：ホテルスプリングス幕張 プレミア3階
大宴会場エメラルド

出席：内山カウンセラー、グエン・ティ・キム・トゥさん(米山奨学生)

- 次回12月2日(月)の例会前11:30より、第6回理事会を開催します。理事の方は、ご出席下さいませようお願い致します。

〈回覧〉

- 君津RC週報
- 第5グループ週報
- 会員家族親睦忘年例会の出欠について
- 地区大会の出欠の案内
- ロータリー冊子(英語版)

委員会報告

社会奉仕委員会

「駅前花壇花植え作業について」

秋元 直樹委員長

【開催日時】

2024年11月25日(月)

13:50~15:00

【当日プログラム】

13:50~駅前花壇に集合

13:50はじめの会(司会：秋元)

- ①学年会長挨拶
- ②ロータリークラブ会長挨拶
- ③要領・注意事項説明(秋元)



14:00花植え作業開始

14:45終わりの会(司会：秋元)

①学年会長挨拶

②ロータリークラブ会長挨拶

③学校側連絡事項等

解散

14:55~撤収作業及び片付け作業、解散

【服装】

RC帽子・ポロシャツ・ジャンパーの着用、長靴または汚れても良い靴

【持ち物】

軍手、タオル、着替え、スコップ

【役割分担】

会員の皆さんは、生徒が安全に花植え作業が出来るように見守りとカップの回収等のお手伝いをお願いします。社会奉仕委員会の皆さんは、旗と三角コーンとスコップの用意と作業終了後に後片付けをお願いします。

ニコニコBOX

佐々木昭博 本日の花植え奉仕作業、宜しくお願いします。ドローンサッカー初勝利しました。いい年こいたオジサン達が夢中になってしまいました。次回3月の大会に向けて頑張ります。

宮寄 慎 本日の花植え作業宜しくお願いします。

馬場 孝弘 皆さん体調はいかがですか?体調管理をしっかりと、明日も頑張っていきましょう!今日は花植え頑張ります。

福田 順也 米山奨学生 グエン・ティ・キム・トゥ様、本日はご来訪ありがとうございます。本日の駅前花壇花植え作業、所用がある為欠席します。

大森 俊介 先日土曜日に、ドローンサッカー大会に人数合わせで参加してきました。ドローン同好会の皆様、次回は木更津大会の予定もあるので、2勝目指して頑張ってください。

秋山 大輔 先日、ベースボール同好会の発足式に参加してきました。大谷目指して頑張ります!

鈴木 秀範 皆様こんにちは。先日は、記念日のお花をありがとうございました。素敵な花植えをチョイスして

	頂いた森花さんにも感謝申し上げます。また、過日行われました野球同好会発足式では、21名と多くの方に参加して頂き誠にありがとうございました。今から3月に予定している練習が楽しみです。練習や試合で怪我をしないで楽しめるように各々準備をお願い致します。		サートがあります。昨年は大盛況でしたので今回もお時間のある方は是非どうぞ。
木内 高茂	寒くなってきましたね、佐々木会長、福田直前会長、大森さん、先日のドローンサッカー神奈川認定大会お疲れ様でした。おかげ様で初めて1回戦突破する事が出来ました。来年3月には君津か木更津で関東大会をやる予定ですので、君津ロータリークラブとして2チーム作って参加しましょう!毎身体験会を行いますので、皆様ご参加を宜しくお願い致します。	青山 勝巳	本日は、駅前花壇花植え作業です。寒いので、暖かくして作業するようにします。
小幡 倅	本日の花植え、少し風が冷たいですが晴天で良かったです。駅前の顔となっています。頑張りましょう。	金子 勝美	駅前花壇花植え作業頑張りましょう。
森 敏広	本日は例会終了後、駅前花壇花植え作業ですね。天気良くて良かったです。	谷川 有司	寒くなり、雪化粧の富士山がきれいでした。
山口 正洋	ドローンサッカーお疲れ様でした!会長のハットリックに感動しました。	福島 大介	本日、花植え作業お手伝い頑張ります。
隈元 雅博	先週は法人会研修旅行の為、お休みさせて頂きました。メイクアップとして、木更津東ロータリークラブの例会に福田直前会長と岡野会員と共に参加して参りました。本日の花植えも頑張りましょう!これからも地域貢献と世界平和の為にロータリー活動を頑張ります!	安田 学	ドローンサッカーに参加した皆様お疲れ様でした!!
釘持 純一	駅前花壇の花植え、所用により欠席致します。	坂本 直樹	寒暖差のある毎日ですが、皆様体調管理に気を付けましょう。
大川 裕士	東京神宮RC清掃奉仕に参加された会員の皆様、お疲れ様でした。静寂の中心が洗われ、すがすがしい気持ちでした。大変申し訳ありませんが、所用により早退させて頂きます。	秋元 直樹	本日、駅前花壇花植え作業、皆様宜しくお願い致します。
廣田 二郎	秋元委員長 高橋会員、駅前花壇の耕運ありがとうございました。	中野 賢二	11月15日は君津駅南口イルミネーションの点灯式でした。今年ロータリー中央部のモニュメントをライトアップしました。まだ見た事のない人は是非見に行ってください。とてもきれいですよ。
安高 弘和	寒くなりました。皆さん、体調管理気を付けて下さい。	内山貴美子	今日は花植え頑張りましょう!
大多和一彦	来たる2月16日(日)君津市民文化ホールにて千葉交響楽団のコン	高橋 雄一	今日は、駅前花壇の花植え作業宜しくお願い致します。
		石野 英人	本日は寒いですが、快晴ですね。花植え作業頑張ります。
		早見 秀一	出入口に卓上カレンダーを置かせて頂きましたので、ご自由にお持ち下さい。2025年も宜しくお願い致します。
		松岡 靖	富士山がきれいに見える季節になりました。寒いですが、体調管理に気を付けて忙しい年末楽しく過ごしましょう。まずは、花植え頑張りましょう。天気が良かったのでマル。
		富田 健司	インフルエンザだけではなく新型コロナも増えてきました。免疫力を高めて頑張りていきましょう。
		秋元ゆかり	皆様こんにちは。今日は花植え作業、晴れて良かったです。駅前が華やかになりますね。
		高島 裕幸	いつもお世話になっております。本日の花植え作業、参加出来ず申し訳ございません。森さん、お仕事同様丁寧な作業を自分の分まで宜しくお願い致します。

駅前花壇の花植えの様子 (R6.11.25)

